



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

COMO un respaldo a su conducta al frente de la FEU ha sido reelecto en su alto cargo, el líder estudiantil José Antonio Echeverría, quien a los pocos momentos de haber alcanzado tal distinción hizo declaraciones públicas, según hemos leído en la prensa, que envuelven la confesión del fracaso de la línea insurreccional.

En este punto coincide con la mayor parte de las figuras opositoristas más radicales que en los últimos días se expresan de igual forma, desalentadora.

¡Qué diferencia de aquellos tiempos en que el convencional Saint Just, amigo y compañero de Robespierre, exclamaba a la puerta del Comité de Salubridad Pública: "El buen revolucionario sólo encuentra descanso en la tumba!"

* * *

El jefe del "antiguo Meneito reformado" ha solicitado una reunión de la SAR para exponer en el seno de dicho organismo su tesis sobre la unidad opositorista.

¡Remember Artística Gallega!

* * *

Los vecinos del reparto Lawton se hallan indignados porque en el entubamiento del Arroyo Guayabita, en cuyas obras se puso la primera piedra hace algunas semanas, todavía no se ha colocado la segunda.

Ellos estiman que han sido víctimas de un engaño y de ser cierto lo que alegan habrá que modificar una vieja costumbre. Antiguamente, cuando nos contaban una mentira, exclamábamos: ¡Eso es una guayabita! Ahora simplemente diremos: ¡Es una guayabita!"

* * *

El Primer Ministro, doctor Jorge García Montes será el entrevistado que presentará el próximo miércoles, a las once de la noche, por el Canal 2 de Televisión, el programa: "Telemundo pregunta".

El panel, como siempre, estará integrado por Hortsmann, Núñez Pascual y Robreño, actuando de moderador el compañero Carlos Lechuga.

* * *

Indiscutiblemente el base ball de Ligas Menores en los Estados Unidos es sencillamente un negocio comercial con muy poco de deportivo.

Ahí tienen ustedes el caso del "Montreal" de la organización Internacional, que comenzó el campeonato con un gran team que lo llevó a ocupar el primer lugar, pero como es sucursal del "Brooklyn" de la Liga Nacional y éste se encuentra empuñado en fiera lucha dentro de su circuito, los Dodgers, le han ido quitando al team canadiense sus mejores jugadores hasta dejarlo en pobres condiciones.

Con dicho sistema, con el de la compra-venta de jugadores y con los inexplicables "play-offs" queda corroborado lo que hemos dicho anteriormente del aspecto mercantil de semejantes actividades.

* * *

Hoy cúmplense exactamente 25 años de un trágico suceso de nuestra política. Nos referimos al duelo irregular a tiros que sostuvieron a la salida de la capital, cerca del puente Miramar y frente al lugar donde hoy se halla un conocido restaurant, los senadores liberales por la provincia de Camagüey, Modesto Maidique y Rogelio Zayas Bazán, que había sido Secretario de Gobernación en los primeros tiempos de Machado.

Este último fué abatido a balazos por su adversario que escapó de las manos de la justicia a bordo de un "yate" particular, no regresando a Cuba hasta años más tarde, amparado en una amnistía. Meses después, fué a su vez muerto a tiros al encontrarse en uno de los pasillos del edificio de "La Metropolitana".

* * *

"Los velorios de antaño".

En torno de ellos hablamos en las "Cositas Antiguas" que aparecen publicadas hoy, en la sección "D" de la presente edición.

* * *

El Jefe de Estado Mayor de la Marina ha comunicado al señor Juez de Instrucción de la Cuarta Sección que no puede devolverle la causa criminal iniciada con motivo de la muerte del comandante Jorge Agostini, como la autoridad civil solicitaba, por haber sido ya ésta sobreseída por la jurisdicción militar.

"Sobreseimiento" es el vocablo jurídico que sustituye a la frase popular: "El muerto al hoyo, etc. etc."